

Política rumbo al 2023



Buscan mayor libertad y acrecentar sus propios capitales. ESPECIAL

Convoca PRD a PRI y PAN a mesa para alianza electoral

Estrategias. De visita en Toluca, el líder nacional del Sol Azteca, Jesús Zambrano, dijo que van por candidatura común y no coalición, porque consideran que es lo más conveniente para su partido

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática, a nivel nacional, Jesús Zambrano Grijalba, convocó al PRI y PAN a sentarse para acordar las condiciones de la alianza para la renovación de la gubernatura mexicana en 2023.

En Toluca, el dirigente nacional dijo que van por candidatura común y no coalición porque consideran que es lo más conveniente para el partido, el cual va con un nivel de preferencias de entre 7 y 8 puntos porcentuales, que aportaría a la unión.

Para avanzar es necesario revisar las opciones que tiene cada uno de los partidos en torno a la candidatura, medirlo con encuestas, sondeos y "focus group", para construir una opción fuerte y competitiva. Además necesitan

"Es necesario revisar las opciones de cada una de las fuerzas políticas"

elaborar en conjunto la plataforma electoral, establecer la política pública de izquierda, demócrata, crítica y progresista.

La candidatura común, añadió, les da mayor libertad y acrecentar sus propios capitales, donde se han alejado de ese 4 por ciento que obtuvieron en la última elección y llegan a los ocho puntos.

"El PRD sigue honrando sus principios políticos y su palabra, mostrando disposición para construir una gran alianza rumbo a la elección de la próxima gubernatura del Estado de México.

"Aunque cada partido político se ha preparado, el PRD en particular, para la contienda del próximo 2023, reforzando nuestras estructuras territoriales, afinando nuestra propia estrategia política y construyendo también una candidatura propia, en el PRD consideramos necesario dar los primeros pasos para diseñar un método que cuente con un amplio consenso y que nos permita construir las reglas para seleccionar la candidatura de una eventual Candidatura Común, planteamos esa figura" indicó.

También es importante, agregó, señalar que para el PRD es prioritario definir un mecanismo de competencia electoral que garantice para los partidos y las fuerzas aliadas, el crecimiento y continuidad del capital político propio en todo el Estado de México y que se vea expresado en el

REACCIONES

"En el PRD consideramos necesario dar los primeros pasos para diseñar un método que cuente con un amplio consenso y que nos permita construir las reglas para seleccionar la candidatura"

Jesús Zambrano
Dirigente nacional PRD

porcentaje de votación que tienen.

Todo mundo, aseguró, ha coincidido en que las elecciones de junio son la antesala para la competencia electoral presidencial y desde luego todas las elecciones que vendrán junto con ella, por lo cual deben reforzar sus acciones.

Ante los conflictos internos que persisten en el partido, el Comité Nacional nombró una delegación especial a cargo de Agustín Barrera, quien se desempeñaba como presidente. La razón, dijo, fue mantener el ritmo de trabajo y dar continuidad a las acciones, con miras al proceso electoral del 2023.

"Estamos atendiendo los problemas del partido y no vamos a permitir que los conflictos nos pongan en inmovilidad para atender la coyuntura política" estableció Zambrano. ■

PRD Pide Activar Mesa Política en Edomex

Toluca, México a 27 de Octubre de 2022.- El partido del Sol Azteca va por una candidatura común social, legítima y competitiva, con base a sus principios políticos y con la disposición de alianza para la próxima gubernatura del Estado de México. En conferencia de prensa conjunta con la Dirección ejecutiva nacional y estatal del PRD, Jesús Zambrano, líder

del PRD nacional, designó a Agustín Barrera Soriano como Delegado político del Estado de México. Acompañado del coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, Omar Ortega Álvarez, la diputada Viridiana Fuentes Cruz y miembros del partido estatal y nacional, Zambrano dijo que están preparados para la construcción de una candidatura en unidad.

“Llamamos a una mesa política para garantizar la posibilidad de conformar una coalición que sirva a la ciudadanía mexiquense como alternativa política que garantice mejores condiciones de vida. “Es necesario un método que permita construir una candidatura común, con la finalidad de legitimar la candidatura en unidad y el respaldo ciudadano más allá



de la postulación de los partidos políticos”, indicó el líder nacional en la capital mexiquense. Señaló que la elección está cerrada aún antes de que se designe una candidatura en alianza, por lo que se utilizarán sondeos para toda la ciudadanía que quiera participar y tener la candidatura más competitiva y legitimada por la sociedad. En la antesala directa para la

competencia electoral presidencial y todas las elecciones que vengan junto con ella, el PRD busca garantizar el buen vivir de los mexiquenses a través de un gobierno de coalición. Además de luchar por las causas de la gente que garanticen políticas públicas con los principios del PRD con una agenda social y democrata, feminista, medio ambientalista y progresista.

LLAMA PRD A DEFINIR LA ALIANZA Y UNA CANDIDATURA COMÚN

El PRD reitera que van por conformar una alianza bajo la figura de candidatura común

Lilia González

Si bien, cada partido político se ha preparado para la contienda de 2023, reforzando sus estructuras territoriales, afinando su estrategia política y construyendo una candidatura propia, el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva hizo un llamado al PAN y al PRI a definir ir o no en alianza y determinar una candidatura común.

“Debemos dar los primeros pasos para diseñar un método que cuente con un amplio consenso y seleccionar a una eventual candidatura común. El PRD sigue honrando sus principios políticos y palabra, mostrando disposición para construir una alianza rumbo a la elección para la gubernatura”, señaló.

Para lo anterior, dijo, podrán utilizarse entre otros instrumentos, sondeos, encuestas y grupos focales en donde sean escuchadas todas las propuestas, avalando a todos los hombres y mujeres que tengan interés en participar en la contienda.

Anticipó que la candidatura común deberá ser ampliamente competitiva y con altas probabilidades de triunfo, surgiendo desde la

aceptación ciudadana y no la imposición de los partidos.

“Este proceso tiene como fin legitimar una candidatura de unidad por lo que se requiere un respaldo ciudadano más allá del respaldo de los partidos. Se necesita contar con una candidatura competitiva y legitimada” precisó tras informar que se mantienen de puertas abiertas para coaligarse con otros partidos como Movimiento Ciudadano.

Por otro lado, las dirigencias nacional y estatal del Sol Azteca nombraron a Agustín Barrera como Delegado Político, teniendo por objeto coadyuvar para la construcción de una posible alianza bajo la figura de candidatura común.

Finalmente, agregó “Los problemas internos del PRD los estamos atendiendo y se les está dando curso, pero no podemos permitir que un conflicto interno creado por un sector frene los trabajos y nos ponga en una situación de inmovilidad para atender la coyuntura política de cara al próximo proceso electoral”.



Candidato a gubernatura, por encuesta, pide PRD

GERARDO GARCÍA

Las dirigencias nacional y estatal del Partido de la Revoluci n Democr tica (PRD) urgieron al Revolucionario Institucional (PRI) y a Acci n Nacional (PAN), iniciar la mesa pol tica para concretar la alianza "Va por M xico" y analizar los mecanismos para construir una candidatura legitimada, pues ser a un grave error no ir juntos a la gubernatura mexiquense.

En conferencia de prensa en Toluca, el l der nacional del Sol Azteca, Jes s Zambrano Grijalva, reconoci  que el PRI ya se pronunci  por su propia candidatura, aunque en su partido han venido construyendo la propia y el pronunciamiento no lo hacen para ir en contra de nadie.

"Entre cada partido pol tico nos hemos preparado, el PRD se ha preparado para la contienda del 2023, reforzando estructuras territoriales, afinando estrategia pol tica, y construyendo una candidatura propia... Es necesario dar los primeros pasos para dise ar un m todo que tenga amplio consenso, reglas para seleccionar la candidatura eventual, de candidatura com n, planteamos esa figura", expres .

Aunque, llam  establecer la mesa pol tica para plantear todas las propuestas y con seriedad establecer una candidatura altamente competitiva y leg tima no s lo por los partidos, sino por la sociedad.

Agreg  que para ello es necesario que se tomen mediciones, retomar la plataforma electoral de cada instituto, encuestas, focus groups y que se pongan por delante las causas de la gente de los mexiquenses para derrotar a la Cuarta Transformaci n.

"Esta podr a ser quiz  la  ltima llamada para que podamos recomponer, restituir la confianza entre todos los integrantes de esta necesaria y ojal  sea real, alianza, alianza amplia electoral para poder ganar las elecciones de la gubernatura el pr ximo 2023".

Cuestionado sobre lo hecho en el PRI al nombrar a Alejandra Del Moral Vela como su coordinadora de Defensa en el Estado de M xico, Zambrano Grijalva enfatiz  que no es un asunto que les guste o no les guste, sino que se elija un m todo para seleccionar a quien los representar .

"No es un asunto en contra de alguien sino es un m todo para legitimar una candidatura que resulta o que enarbole la alianza en la figura de una candidatura com n, no hay bola negra contra nadie, todos y todas merecen nuestro respeto para que puedan en el PRI, en el PAN y de parte nuestra para ser considerados justamente".

Desde Toluca, el perredista llam  a otras fuerzas pol ticas para que se sumen a la alianza que buscan cristalizar con el PRI y PAN, como pudiera ser Movimiento Ciudadano (MC) e ir en coalici n.

Dialogan PRD, PAN y PRI para definir candidatura común

ALMA RODRÍGUEZ

Con el fin de avanzar de manera sólida en el proceso electoral de 2023, el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, convocó al Partido Acción Nacional y al Revolucionario Institucional a iniciar mesas de diálogo para concretar la

alianza electoral y acordar la candidatura común.

"El PRD sigue honrando sus principios políticos y palabra, mostrando disposición para construir una alianza rumbo a la elección para la gubernatura", expresó.

Al acudir a la capital mexicana, indicó que si bien, cada partido político se ha preparado para la

contienda de 2023, reforzando sus estructuras territoriales, afinando la estrategia política y construyendo una candidatura propia, es momento de dar los primeros pasos para diseñar un método que cuente con un amplio consenso y seleccionar una eventual candidatura común que garantice unidad, legitimidad y competitividad.

Para ello, propuso utilizar instrumentos como sondeos, encuestas, grupos focales en los que puedan participar todos los hombres y mujeres con interés en contender, así como definir una plataforma electoral en donde estén presentes los postulados de los partidos aliados como parte de los gobiernos de coalición.



FOTO ESPECIAL

El dirigente Jesús Zambrano afirmó que la alianza no se restringe sólo con el PAN y con el PRI, sino también pueden sumarse otras fuerzas políticas como Movimiento Ciudadano.